
 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

 

 

薦原小、美旗小、すずらん台小、

北中学校では、9 年間の育ちや

学びを意識した「小中一貫教育」

に取り組んでいます！ 

 全体会では、SCの石川憲雄先生から「子どものメンタル

ヘルス」と題して講話していただきました。「愛着の課題

（不安定な愛着）」「長期欠席・いじめ等」の現状と、その背

景や影響についてお話しいただきました。また、具体的な

支援についてもお話ししていただきました。 

北中校区の子どもたちのことを知ってくださっている先

生のお話を聞きながら、目の前の子どもたちの姿を思い浮

かべながら、個々、そして校区全体での取組を考えられる

機会となりました。 
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体力向上 

 

人権・同和教育の推進 

 

 

生徒指導の充実 

 

 

 

キャリア教育の充実 
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   ICTの有効活用 
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【重点取組について】 ・学力差の解消に向けて、学び

合い学習が充実できてきている ・自分の考えを深め

るペア・グループ学習にしていく。 

【今後の取組について】 ・アンケートを活用していく。  

・ペア・グループの組み方、グループの人数について等、

研修していく。 

 

【重点取組について】 ・「柔軟性」の向上を目指した取

組の還流。 ・プール水泳や運動会等で、時間を確保

することが難しい。→改善策を考えていく。 

【今後の取組について】 ・１０月までに再測定（新体

力テスト）。 ・ストレッチを取り入れた授業づく

り。 ・ロイロノートの活用。 

【重点取組について】 ・各校の研修での取組の還

流。 ・Q-U を、自尊感情を高める取組の検証材料と

して使用する。 ・レポートを書くこと、交流の必要

性を改めて確認。 

【今後の取組について】 ・小中一貫カリキュラムにつ

いて、各校で確認し、見直しを行う。 

８月１８日（金）、北中学校区の４つの学校の教職員が一斉に集まり研修会を行いました。前半は、ス

クールカウンセラーの石川憲雄先生に講話していただきました。後半は、８つのグループに分かれて、

各校の取組を報告し合ったり、今後の活動について検討し合ったりしました。 

【重点取組について】 ・あいさつの習慣化、廊下歩行、

生活習慣（不登校）について、各校の取組の還流。 

【今後の取組について】 ・生活習慣について、タブレ

ットの使用方法、保健室の過ごし方、月曜日の体調不

良への対応等、について着目し、重点的に取り組みを

考えていく。 

【重点取組について】 ・各校の自立活動の様子の交流

（将来、社会で必要な力をつけることを目標とす

る。） ・進路に向けて必要な支援の紹介。 

【今後の取組について】 ・「自立」と「社会参加」を 

目指し、各校で実践を重ねていく。 ・各自の援助要 

請の力をつけていく。 

【重点取組について】 ・教師の ICT活用について（１

学期間チャットで還流、今後もタイムリーに還

流。） ・児童・生徒の ICTの活用（アンケート実施

中。） 

【今後の取組について】 ・アンケートをもとに、ICT

の有効活用を探っていく。 

【重点取組について】 ・報償費の確認（フォルダに保

存） ・派遣依頼の統一化に向けて ・備品や消耗品

の有効活用について。 

【今後の取組について】 ・人的・物的資源の有効活用

について考える。（ボランティア） ・事務職員として

教育活動に参画していく。 

【重点取組について】 ・「出会いや体験活動を重視し

た活動」や「自分の考えをもって、それを相手に伝え

る」大切さを、各校で共通認識して取り組んでいる。 

【今後の取組について】 ・実践を積み重ね、交流を大

切にしていく。 ・アンケート結果を毎年比較してい

く。（自分のことが好き） 


